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Deus Esta Por Traz De Cada Movimento 
 

Romanos 8: 28-30, “E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem de aqueles 

que amam a Deus, daqueles que são chamados por seu decreto.. Porque os que dantes conheceu, 

também os predestinou para serem conformes à imagem de seu Filho, a fim de que ele seja o 

primogênito entre muitos irmãos. E, aos que predestinou, a esses também chamou; e aos que 

chamou, a esses também justificou; e aos que justificou, a esses também glorificou. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Deus tem um tempo e um propósito para aquele tempo para cumprir toda a Sua obra. Deus sabe 

exactamente o que vai fazer. Nós não. Nós apenas temos que recebê-lo como Ele nos dá. Mas Ele 

sabe, e não há nada de errado com o que Ele está planificando para fazer. Tudo tem que se cumprir. 

Tem que haver coisas às vezes com irregularidades e difíceis para apenas trazer a verdadeira 

natureza do objeto ( II Cor. 5: 7-15). 

Você sabe, a chuva nasce nos céus irregulares, irregulares, trovejantes com relâmpagos. E se não 

tivéssemos chuva, não viveríamos. Mas você vê o que é preciso para trazer chuva? Trovão, 

relâmpago, relâmpago, raiva; e de lá vem chuva. Uma semente deve morrer, apodrecer, corromper, 

cheirar e voltar ao pó da terra para produzir nova vida.  

É necessário bater o ouro, virado e virado, para a frente e para trás, e batido até que toda a escória 

seja retirada dele. Não porque brilha, porque a pirita de ferro, conhecida como ouro de louco, brilha 

como ouro verdadeiro; mas você coloca os dois juntos ... Você os coloca de lado, você dificilmente 

pode distingui-los; mas coloque-os juntos, você pode perceber. E o batedor sempre tem que bater 

até que ele veja sua própria imagem refletida no ouro ( I Pedro 1: 6-7). 

E Deus estabelece um tempo e tem um propósito para tudo o que Ele faz. Nada acontece 

acidentalmente para aqueles que amam o Senhor e são chamados de acordo com o Seu 

chamamento. Veja, nós somos predestinados ( Eph. 1: 3-6). E tudo funciona perfeitamente para 

isso; porque Ele não pode mentir, e Ele disse que era assim, que tudo tem seu tempo, sua época e 

tem seu caminho; e Deus está por trás de cada movimento ( Salmo 135: 6). E às vezes você pensa 

que tudo está dando errado. Depende de nós. Essas coisas são colocadas sobre nós, provas e 

dúvidas; é um teste para ver como reagiremos a uma ação ( I Pedro 4: 12-16). [ 1] 

Esta igreja foi colocada aqui com um propósito. Há um espírito por trás desta igreja. Certamente. O 

espírito por trás de sua casa, por trás de cada edifício. Por trás de tudo existe um espírito, motivo e 

objetivo. Esta igreja vem aqui para exaltar muito algum sistema humano ou algo assim, então seus 

motivos não são certos; mas se for colocado aqui tentar alcançar algo para o Reino de Deus, então 

o motivo e objetivo, ambos, é certo, se os motivos forem direcionados dessa forma. 

Existe uma porção da Palavra para cada era. E há alguma unção que desce, que projeta aquela 

porção da Palavra para aquela era. E você vê onde estamos hoje. Leia o que deveríamos estar 

fazendo, então você saberá o quão longe estamos. Eu só vejo uma coisa que resta, a Vinda do 

Senhor Jesus, a qualquer momento, um Arrebatamento para a Igreja, e devemos encontrá-Lo no 

ar. Agora, essas coisas têm que acontecer neste dia, assim como Ele prometeu que faria isso. [ 2] 



Sim, creio que a Palavra de Deus ensina cura para o corpo e a alma. Não apenas isso, mas Deus 

confirma a Palavra com sinais e maravilhas que se seguem. Eu vou admitir que Deus permite que 

Satanás às vezes nos castigue ( Heb. 12: 5-11); isso é verdade. Mas quando esse castigo acabar, 

você volta para Deus, Deus seu Pai vai te curar E é isso mesmo. [ 3] 

A experiência cristã é baseada solenemente e totalmente no descanso. (Heb. 4: 1-3). "Vinde a Mim 

todos os que estais cansados e sobrecarregados, Eu vou te dar um descanso. "( Mat. 11: 25-30). Nós 

somos sacudidos com tudo até que você venha a Cristo, então está tudo terminado. Descansando 

em Cristo, perfeitamente. Não importa o que venha ou vá, nada pode nos tocar sem que venha 

sobre o pastor. Ele tem que permitir isso. 

A Bíblia disse: " Todas as coisas contribuem para o bem daqueles que amam o Senhor. " Tem que vir 

ao pastor primeiro. Disse: "Eu sou a porta" (João 10: 1-5). “Nenhum homem pode entrar sem que eu 

aceite” (João 6:44). Deixe-me dizer-lhe que quando Deus permite qualquer coisa, está trabalhando 

para o seu bem. Então, doença seria a mesma coisa? Certamente, para que Deus possa curá-lo para 

mostrar um grande testemunho, dar-lhe algo para seguir em frente. " Todas as coisas funcionam 

juntos para o bem "(Romanos 8: 28-30). [4]  

Nada pode prejudicá-lo, nada pode vir a você a menos que Deus o permita. [5] 

Deus, quando Deus entra em uma pessoa, ou para pessoas, em uma congregação, em um homem 

ou uma mulher, Ele vindica Sua Presença. Deus prova que Ele está lá. Ora, quando Deus vem, sinais 

sobrenaturais começam a aparecer. Essa pessoa se torna uma pessoa mudada. Eles não são mais 

como costumavam ser. O pecado desapareceu de suas vidas. O medo e a dúvida desapareceram, 

agitação. Eles são sólidos, estáveis; viva ou morra, é Cristo (ROM. 14: 8). Eles não se importam o que 

vem ou vai; nada os abala. Eles avançam. [6] 

São essas horas cruciais que nos pressionam para essas areias sagradas. Estava na Bíblia. E lembre-

se, não importa quão grande seja a aflição, Satanás não pode tirar sua vida até que Deus termine 

com você. Nada pode acontecer a você a menos que Deus o permita. Nenhum mal pode vir a 

menos que Deus o permita. E é para o seu bem que Ele está trabalhando nisso. 

Vamos pensar, lá quando as cheias vieram para destruir o mundo, não poderiam destruir Noah. Noé 

não poderia ser destruído, porque aquele Deus tinha uma obra para ele a fazer. [ 7] 

Agora, este cego estava assentado ali, e Jesus e Seus discípulos passaram, e eu acho que Jesus lhes 

deu uma pequena lição aqui. Quando eles viram este pobre homem cego, eles pensaram: “Bem, 

agora certamente, há um pecado por trás disso em algum lugar”. Quando vemos algo acontecer a 

um homem, sempre dizemos: "Bem, ele pecou; ele saiu da vontade do Senhor em algum lugar." 

Quando o irmão Crase acertou o poste, ele saiu da vontade do Senhor em algum ponto da ideia de 

alguém. Quando a arma explodiu em mim, "Bem, ele estava fora da vontade do Senhor." O irmão 

Neville acidentou com o carro, "Ele estava fora da vontade do Senhor." Isso não é exactamente 

correcto. Não, senhor, não é. Deus permite essas coisas (Provérbios 16: 4). [8]  

Mas às vezes Deus tem que colocar aflição sobre nós para que saibamos que Ele ainda e o 

governante de nossa vida. E estamos aqui apenas porque Ele permite que estejamos aqui, e é Sua 

graça que estejamos aqui. E devemos servi-lo (Joshua 24:15). [9] 

E no oriente, como eles cuidam de suas ovelhas, o pastor os traz à noite, e ele conta todos para ver 

se todos estão dentro. Se houver um faltando, ele não se deitará até que ele saia para nos desertos, 

ou onde quer que ele tenha pastoreado o dia todo, e ele vai encontrar aquela ovelha, colocá-la 

sobre seus ombros, trazê-la para dentro. Então, quando tudo está no aprisco, então o pastor deita-



se na brecha. Ele é a porta do curral (João 10: 1-10). Não há outra maneira; é um curral, tem um 

topo por cima. E nada pode entrar naquelas ovelhas até que cruze com o pastor.  

E que alívio, que coisa adorável de saber, que quando somos colocados em Sua guarda abençoada, 

Ele se torna a Porta, e nada poderia acontecer com você. Não importa o que seja, tudo terá que vir 

pelo pastor. Se for doença, pode ser para sua correção. Pode ser um testemunho contra o inimigo. 

Pode ser para a exaltação do Nome de Cristo. Mas nada pode vir a você, a menos que Ele permita 

que venha. Ele é a porta do curral. 

Tudo o que vem a Ele tentando te pegar, tentar te tirar do Seu curral, são ladrões, os malignos... mas 

eles não podem te pegar. Nada pode incomodá-lo se você estiver no curral de Deus. Pois ele é a 

própria porta, e não há outro jeito. Tudo tem que ser permitido por Ele ( II Cor. 4:15). [10]  

Nada vai incomodá-los, pequeninos. Ela vai cuidar disso. Nada vai te incomodar. Não tenha medo 

de aceitar a Palavra de Deus. Apenas relaxe, tenha fé e acredite. Ele está cuidando de você. Ele 

desintegrará qualquer coisa que tente incomodá-lo. Oh, ele pode atacar você. Mas não pode te 

machucar. 

Para todas as coisas, Ele permite. Não poderia ser nada mais, pois é trabalhar juntos para o bem 

daqueles que amam o Senhor. Nenhum dano poderia acontecer a você. [ 11] 

Deus traz tensões para a igreja, " Pois cada filho que vem a Deus deve ser provado, provado e 

testado ( Heb. 12: 4-11). Ele deixa a doença atacar você. Ele permite que doenças venham sobre 

você para te testar e te provar, para mostrar ao mundo que você é realmente a semente de 

Abraão. Ele permite isso por sua própria vontade. Ele permite desastres; Ele permite que os 

amigos se voltem contra você. Ele permite todas essas coisas e solta o diabo para tentá-lo, e ele 

fará de tudo, menos tirar sua vida. Ele poderia jogar você em um leito de aflição; ele poderia virar 

seus vizinhos contra você; ele poderia virar a igreja contra você; ele pode fazer quase qualquer coisa, 

e é a vontade de Deus que ele faça. Somos ensinados que é mais precioso do que ouro para nós ( I 

Pedro 1: 3-9). [ 12] 

Às vezes você diz: "Por que fico doente?" Pode ser para Sua glória. Uma vez, quando estavam 

passando por um cego, os discípulos disseram: "Quem pecou, este homem ou seus pais?" ( João 9: 

1-41). E Jesus disse: "Neste caso nem pecou, nem ele nem seus pais, mas para que as obras de Deus 

sejam feitas manifesto. "[10] 

Não é estranho como Deus permite que Seus filhos cheguem até o último momento? Oh, às vezes 

Ele permite isto para ver suas reações. A Bíblia diz: “Se não podemos suportar o castigo de Deus, 

então somos ilegítimos e não filhos de Deus”. Somos nascidos do Espírito de Deus. Nossa fé em Deus 

segura em Sua Palavra, assenta em Sua Palavra, e aí está. [ 13] 

E quando alguém começar a zombar de você, diga: "Ela é antiquada. Olhe para ele, ele é ... Oh, vou 

lhe dizer, ele costumava ser ..." Tudo bem, lembre-se, são dores de crescimento. É que a 

perseguição é boa para você. É dores de crescimento.  

Oh, sim, Ele permite cruzamentos e encruzilhadas e junções. Ele sempre faz isso, a fim de nos 

aperfeiçoar para o Seu serviço. Ele permite que essas coisas aconteçam. Você não consegue 

entender isso? Ele faz isso para que possa aperfeiçoá-lo para o chamado para o qual Ele o chamou. 

Essas são as suas dores de crescimento. Ele fez Daniel assim, você sabe. 



Ele fez os filhos hebreus, na fornalha ardente (Daniel 3). O que a fornalha ardente fez? A fornalha 

ardente apenas quebrou as faixas que os prendiam. Isso é tudo que a fornalha fez, apenas soltou as 

faixas. [14] 

E às vezes leva duras provas para quebrar as amarras do mundo fora de nós ( I Pedro 4: 1-2). Às 

vezes, Deus nos permite fazer uma pequena prova ( I Cor. 10: 1213), você sabe, para ver o que 

faremos, para tirar você do mundo. Ou, outras palavras, deixe você ter um pequeno julgamento e 

te tirar dessa organização, e aquela ideia de que “o metodista é o único, o baptista, ou o 

pentecostal, ou esse é o único grupo que eles têm. Se não crêem como minha igreja, crêem, você 

não crêem em nada. "Às vezes Ele permite que uma pequena provação aconteça. Talvez você tenha 

um bebê doente. Talvez algo aconteça bem na hora da morte. Talvez alguém tirado de você, ou algo 

assim. Para separar você, para lhe mostrar algo, abrir seus olhos. Talvez você venha criticar, algum 

dia. Talvez Deus esteja fazendo isso para quebrar algumas das bandas mundanas que o prendem. 

Como um homem se afogando no rio, você tem que tirar o homem do rio antes de tirar o rio do 

homem. Está certo. Você tem que tirá-lo do rio primeiro, depois tirar o rio dele. Às vezes, Deus tem 

que fazer dessa maneira. Ele permite que as junções e encruzilhadas façam isso. Fique firme em 

Suas promessas, a Palavra, pois elas nunca falham. O futuro está em Suas mãos. Fique como eles 

fizeram, não desista ( Jó 23:14). [ 15] 

Veja Jó, um homem perfeito, um homem justo. E Deus permitiu que o diabo maligno viesse sobre 

ele, e castigá-lo, e tudo mais para o aperfeiçoamento de seu espírito. Deus usa espíritos malignos 

muitas vezes para realizar Seu plano e Sua vontade ( Salmo 105: 17-19; Daniel 1: 1-2). [ 16] 

Mas, e se as pessoas não andarem em Sua vontade perfeita, Ele tem uma vontade permissiva. Ele o 

deixará entrar. Nota, Ele permite isso, Tudo certo, mas Ele fará com que funcione para Sua glória, 

em Sua perfeita vontade.  

Assim como, no início, não era a vontade perfeita de Deus que as crianças nascessem na terra por 

meio do sexo ( Gênesis 1: 26-28). Não senhor. Deus criou o homem do pó da terra, soprou nele o 

fôlego de vida e ele se tornou uma alma vivente. Ele tirou daquele homem uma companheira e fez 

uma esposa para ele. Essa foi a primeira e original vontade de Deus. Mas quando o pecado entrou e 

fez a coisa que fez, então Ele permitiu que o homem se casasse com uma esposa, legalmente, e 

tivesse filhos com ela. "Multiplique e reabasteça a terra, então, se é assim que você vai fazer." Mas, 

veja, nunca foi Sua vontade perfeita. 

Deus permitiu que Israel fizesse uma lei, em Êxodo, capítulo 19. Quando a graça já havia dado a 

eles um profeta, a Coluna de Fogo, um cordeiro de sacrifício, um poder de libertar, mas eles 

clamavam por uma lei. Não foi a vontade de Deus, mas foi injetado porque o homem quis. E eles 

foram amaldiçoados pela própria lei que eles queriam. 

É melhor ter a vontade de Deus. Isso é o que Ele nos ensinou. " Seja feita a tua vontade. Venha o 

Teu Reino. Seja feita a tua vontade. ”(Mat. 6: 9-15). Devemos nos submeter à Sua vontade e Sua 

Palavra. Não questione! Acredite! Não tente encontrar uma maneira de contornar isto! Apenas 

pegue do jeito que está! Muitos querem dar a volta, conseguir alguma outra maneira. E quando você 

faz isso, você continua, você encontra Deus abençoando você, mas você está trabalhando em Sua 

vontade permissiva e não em Sua perfeita vontade Divina. 

Ele permite, como eu disse, mas não permitirá que seja Sua perfeita vontade; mas Ele fará o 

trabalho para honrar e abençoar Sua perfeita vontade. E ter filhos por sexo é um desses. [ 17] 



Por tanto, realmente acreditamos que Deus nunca muda de opinião sobre o que disse. Ele sempre 

mantém isso verdadeiro.  

Mas ele tem uma vontade permissiva. Agora, aí, onde está o problema. Tentamos trabalhar de 

acordo com a vontade permissiva de Deus, e Ele o permitirá. Mas também se aceitarmos Sua 

vontade permissiva, embora não seja certo, Ele fará Sua vontade permissiva funcionar, juntos, para 

glorificar Sua vontade perfeita. 

Mas você vê, Deus, o grande Espírito, o Pai ( João 4:24), Nele estavam os atributos, e essas coisas 

que você vê agora são apenas Seus atributos sendo exibidos. Ele morava sozinho, Ele nem mesmo 

era Deus; Deus era um objeto de adoração. Ele foi o Grande Eterno. E Nele estavam atributos, como 

ser Pai, ser Salvador, ser Curador. E agora, como Ele poderia primeiro ... Ele tinha que ser Pai, porque 

isto prova que Ele era Pai, mas Ele mora sozinho. Ele sozinho é imortal. E, agora, mas Seus atributos 

têm que ser exibidos. 

Agora, para ser um Salvador, tem que haver algo perdido. E Deus não pode perder nada 

propositalmente e então redimir. Não seria apropriado para Sua santidade e Seu grande julgamento. 

Mas Ele colocou o homem sob livre arbítrio moral, sabendo que o homem cairia. E nisso, então, Ele 

se tornou homem, ele mesmo, a fim de redimir de volta o homem que caiu. Esta é a razão de Jesus 

ser o Emanuel (Matt. 1: 21-23). Se Deus enviasse outra pessoa além de si mesmo, isso não seria 

justo. Deus mesmo teve que vir e tomar lugar. E Deus não poderia descer em Espírito e tomar lugar, 

Ele teve que ser feito carne, na carne de Seu próprio Filho criador ( I Tim. 3:16; Phil. 2: 5-11). 

E Ele mostrou aqui, no princípio, que Sua vontade perfeita era criar o homem do pó da terra. Mas, 

veja você, Ele permitiu que o sexo fosse introduzido. Ele nunca pretendeu que os filhos nascessem 

do sexo, mas foi permitido, o que logo vai desaparecer. [18] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724] 


